

F Foto del día

VALLENAR YA TIENE REPRESENTANTES PARA EL PROVINCIAL DEL CUECA ADULTO MAYOR

La Escuela José Carocca Laflor fue el escenario escogido para el torneo comunal de cueca adulto mayor en Vallenar. La instancia que celebró la chilenidad y las tradiciones patrias sirvió además como certamen para definir a la pareja representante de la comuna de cara al próximo provincial de cueca adulto mayor que se llevará a cabo en el puerto de Huasco. El honor recayó en la pareja compuesta por doña Mirta y don Luis, quienes recibieron las felicitaciones de los estudiantes del establecimiento educacional, del director del colegio César Chaipul, del alcalde Víctor Isla y la directora regional del Senama, Nicole Bordonos.

